



Priener Mittelschule auf Christkindlmarkt

Beitrag

Die Priener Franziska-Hager-Mittelschule hatte sich mit Schülerinnen und Schülern, mit Lehrkräften und mit dem Elternbeirat für das erste Wochenende vom Priener Christkindlmarkt eifrig vorbereitet. So konnte unmittelbar vom dem Heimatmuseum ein reger Verkauf und Dialog stattfinden.

Selbst- und Handgemachtes der Franziska-Hager-Mittelschul Schulfamilie gibt es auf Anfrage auch danach noch direkt über die Schule.

Auf den Bildern sind u.a. Mittelschulverbandsrätin Rosi Hell und Carla Fischer mit den Elternbeiratsvorsitzenden Katleen Scholz und Maria Riepertinger sowie mit Bürgermeister Andreas Friedrich zu sehen.

Bilder: Maria Riepertinger / Hötzelsperger















Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Christkindlmarkt
3. Mittelschule Prien
4. München-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee